
Betreff: Ausbau-Offensive der Kinderbildungsplätze 
 
 
 
 

Frage 
an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner 

eingebracht von Frau Gemeinderätin Anna Robosch 
in der Sitzung des Gemeinderates 

vom 8. Juli 2021 
 
 
Die Elementarpädagogik wird von uns als erste Bildungseinrichtung definiert und legt somit den Grundstein 
für die zukünftigen Bildungswege von unseren Kindern. Eine Studie der Arbeiterkammer aus 2019 zeigt, dass 
die Kinderbildungsplätze in Graz zwar leicht gestiegen sind, dennoch starker Handlungsbedarf besteht.  
 
Wenn wir das Recht auf Bildung vom frühen Kindesalter an auch in Graz in den Vordergrund stellen wollen, 
stellt sich die dringliche Frage nach dem Ausbau der Kinderbildungsplätze in der Elementarpädagogik abseits 
der Mindesterfordernisse und Bedingungen gebunden an die Arbeitstätigkeit der Eltern. 
 
Daher stelle ich im Namen der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion an Herrn Stadtrat Hohensinner 
 

die Frage: 
 

Sind Sie bereit, eine Ausbau-Offensive der Kinderbildungsplätze in Graz anzustreben, um allen Kindern in 
Graz ein Recht auf einen Kindergartenplatz zu garantieren? 
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